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Ces complètement ridicule de faire un tel projet, c’est beaucoup trop d’argent pour une seule et unique population.
Présentement le train circule encore de façon sécuritaire et le tout ce déroule normalement. Il suffirait simplement de
construire une endroit où le wagons peuvent être entreposés en toute sécurité, cela coûterait moins cher, alors le
reste de l’argent pour être injecté dans l’éducation et la santé. J’ai fait parti des premiers intervenants de la tragédie
et je suis aussi résident de Lac-Mégantic et je trouve cette voie de contournement complètement ridicule et inutile.
S’il y aurait eu en référendum ce projet n’aurait jamais vu le jour et d’ailleurs il y aurait dû avoir un référendum. La
bonne décision s’agira de faire une endroit d’arrimage sécuritaire.
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